

クリプトン!

36期生学年通信

2022.3.18 第52号



合格者説明会のお手伝い、ありがとうございました

昨日、みなさんの後輩になる37期生の合格発表が行われました。部活動で合格者説明会の準備を手伝ってくれたみなさん、ありがとうございました。部活動だけではなく、体育祭などの行事や生徒会活動などで協力してよりよい枚方津田高校にしていってくださいね!

通知表をお渡しします

1年間の成績を載せた通知表をお渡しします。今回は5段階の数字しか載せていません。この5段階の数字が今後「評定」と呼ばれるものになります。いくつか注意しておきます。

・「社会」という教科はありません。「地理・歴史」と

「公民」です。今年学習した「現代社会」は「公民」という教科の中の一つです。

・「1」がついている科目については、その科目の単位は認定されていません。今後、各科目の先生などからの説明を十分に聞いておいてください。

・「2」がついている科目については、その科目の修得はかなり厳しかった、と考えておきましょう。そのような科目が1つでもある場合、2年生の授業の受け方や復習のやり方を再検討してください。(同じことを繰り返したらきっと次は大きな失敗につながります)

★2年生は2年生で学習する科目で評定がつきます。4月からは気持ちをリセットして学習に臨みましょう!!



◎春休み中ではありますが、新型コロナウイルス感染症関係で何らかの動きがあった場合は(PCR検査の受検、濃厚接触者に認定された、陽性になったなど)本校のHPの入力フォームよりご報告ください。よろしくお祈りします。

本格的な春休みです!!

いまからおよそ3週間の春休みです。羽目を外しすぎないようにしてくださいね。まん延防止措置が解除された後でも、基本的な感染症防止対策を怠らず、あなたやあなたの身の回りの大切な人の生命を守る行動をとってください。

いろいろな経験や体験をすることは大切ですが、甘い誘惑に乗ることは断じてなりません。危険な誘いがあっても、しっかりあなたの頭で考え「NO」というか、言う自信がなければその場から逃げましょう。

また、SNSを巡るトラブルは十分に避けてください。何度もこの1年間お話ししていましたが、あなたのつぶやきが誰かを傷つけることになっていませんか?自分のつぶやきたいことがあっても、それが誰かを傷つけることになるから我慢している人もいられるかもしれませんよ。1日に1時間はデジタルから離れてみてください。SNSやインターネットに触れていることがしんどければ離れてみましょう。心や体を休めることも大切だと思います。

今後の予定

4月 5日(火) 9:00 新クラス発表

(下足室付近に掲示及びGoogleclassroomに掲載)

※ 掲示を写真に撮ることは禁じます。

4月 8日(金) 通常通りに登校。始業式。(午前で終わり)

※部活動で入学式の準備のお手伝いをお願いしている場合もあります。

4月11日(月) 離任式・対面式・LHR(午前で終わり)

4月12日(火) 実力テスト(スタディーサポート)(この日から昼食必要)

保護者の皆様へ

・1年間、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症の影響もあり、様々にご迷惑をおかけしました。申し訳ございませんでした。色々学校の対応へ思われるところもありますが、ご理解、ご協力頂けたこと感謝の念に堪えません。

・2年生では修学旅行もあります。また、さまざまにご協力をお願いする場面も出てきますが、何卒、よろしくお祈りします。

・1年間、様々にご意見を頂戴しました。頂戴したご意見で学校の対応を見直したりするきっかけともなりました。ありがとうございました。